



みちのこ保育園 R3年3月1日発行

あっという間に3月になりました。来月から一つ上のクラスに進級することもたち。この1年の成長はとて
も大きく、いろいろな表情やしぐさを見せてくれました。保育へのご協力ありがとうございました。
ご家庭と一緒に子どもたちの成長を見守らせていただき、担当一同感謝の気持ちでいっぱいです。

子どもたちの成長

- *お話がとても上手になりました。お友だちの名前を呼んで一緒に遊び「かして」「だめよ」などのやり取りが見られます。時々「いいよ」「だいじょうぶ？」の声も聞こえてきて、優しさを感じます。
- *保育士や友だちと手を繋いで歩けるようになりました。4月の頃は手が離れてしまったり、抱っこをすることも多かったですが、今では「ただいま～」とスロープを笑顔で駆け上がっていきます。
ポケットには無心に集めた木の实や小石等の宝物がつまっています。
- *給食が大好きで座って食べています。苦手な食べ物も励まされて、一口は頑張りおかわりをしています。
野菜も小さく切ってコールスローサラダ、お好み焼き、炒飯等に調理してあるとよく食べます。
- *洋服の着脱を「自分で！」と頑張ったり、洋服を畳んでいる子もいます。まだ着脱が難しい子たちも上着の腕を通す場所がわかって自分から腕を動かしています。外遊びに行く時、お友だちのジャンパーがわかって持って行ってあげる姿も見られます。



もうすぐ うさぎ組



新しいクラスの雰囲気になれるため、うさぎ組へ遊びに行っています。お部屋で遊ぶといつもと違う量や玩具に興味津々です。音楽が流れると一緒に歌い、「ドラえもん」の踊りで盛り上がっています。
外遊び後「うさぎ組のトイレを使うよ」と誘うとぱんだのトイレを使うより楽しそうな表情で集まってきます。
進級するとお部屋に段差があったり、トイレが別室になります。引き続き保護者の方にもご協力頂きながら慣れていきたいと思ひます。

笑顔のステキなぱんだ組の子どもたち。
この1年間で色々なことを経験し、たくさん愛情を貰ってまっすぐ元気に成長していますね。今後の成長もとても楽しみです!!
1年間、ご理解・ご協力いただき、ありがとうございました。

K・A

大好きな親御さんから離れることは寂しいけれど、段々慣れてきて笑顔を見せてくれたり、心を許して抱っこをさせてくれた時は嬉しかったです。
1年間子どもたちのかわいい成長を見させて頂き有難うございました。

S・H

ぱんだ組の皆の成長を近くで見守ることができて嬉しかったです。ぱんだ組での楽しい思い出を沢山作ることができました。
皆の笑顔が大好きです。
1年間有難うございました。

H・A

1年間ありがとうございました。
子どもたちと少しずつ成長できたこと、一緒に過ごせたことをとても嬉しく思ひます。
今では「先生〇〇して！」と子どもたちから声をかけてくれるようになりました。
保護者の皆様、子どもたちと毎日元気に登園してくださりありがとうございました。

Y・S